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Assunto: Poluiçãosonoraaolongodalinhaferroviáriado Norte.

Implementaçãodemedidasminimizadas

Destinatário:MinistériodasObrasPúblicas,Transportese Comunicações
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A linha ferroviária do Norte atravessavários núcleos urbanos, ao longo do seu percurso e,

muito concretamente no concelho de Vila Francade Xira, com especial destaque nasfreguesias

da Póvoa de Sta. Iria, Alverca, Alhandra, V. F. de Xira e Castanheira do Ribatejo, com situações

de gravidade naturalmente diferenciadas.

A par de outras vicissitudes e limitações é muito preocupante o impacto provocado pela

poluição, sobretudo sonora, de que são vitimas as populações residentes nas zonas limítrofes

deste importante eixo ferroviário.

Todas têm efeitos negativos, mas são sobretudo as composições destinadas a médio e longo

curso, pela velocidade a que circulam, e as de mercadorias pela sua natureza, que mais

incómodos acarretam pela maior poluição sonora e de vibrações que produzem.

Tal situação, a que muitas pessoas estão sujeitas, suscita grandes preocupações ao nível da

saúde pública e da qualidade de vida, a que estas populações têm direito.

Não sendo expectável, por ser dificilmente exequível, a possibilidade do enterramento, ou

desvio, desta via ferroviária, ao longo das várias zonas afectadas (pelo menos no curto ou
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médio prazo) e não se questionando a absoluta necessidade da sua existência, importa estudar

e implementar medidas minimizadoras dos efeitos nefastos provocados pela poluição sonora, e

também pelas vibrações, resultantes da circulação ferroviária.

Assim, face à importância desta situação, ao abrigo das normas regimentais e constitucionais

aplicáveis, requeiro a V. Exa., através do Ministério das Obras Públicas, Transportes e

Comunicações, a resposta às seguintes questões:

1. Que medidas estão previstas implementar visando atenuar os efeitos nefastos

provocados pela poluição, sobretudo acústica, ao longo das zonas urbanas, como as

antes citadas, medidas essas que podem passar pela montagem de barreiras anti-

ruído, perfeitamente disponíveis no mercado, ou outras acções minimizadoras desses

efeitos?'

2. Em caso afirmativo, quais são as medidas adoptadas e a previsão temporal 'para a sua

concretização?

3. Caso não exista tal previsão/decisão é admissível que a REFER,EPE, Gestora do

Domínio Público Ferroviário (Rede Ferroviária Nacional), venha a estudar e a pôr em

prática, em tempo útil, essas medidas de protecção ambiental?

Agradecendo, antecipadamente, a resposta às questões aqui suscitadas e com os melhores

cumprimentos.

Paláciode SãoBento,17de Marçode 2009.


